## LA EVOLUCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS MUJERES A PARTIR DE LA CONSTITUCIÓN DE 1917



En sus primeros cien años de existencia, la Constitución Federal ha registrado múltiples reformas, entre las cuales destacan las relativas a los derechos de la mujer. En La evolución de los derechos de las mujeres a partir de la Constitución de 1917, obra promovida por la Comisión Organizadora del Poder Judicial de la Federación para los Festejos del Centenario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, se describe cómo se ha ampliado el reconocimiento de derechos femeninos en rubros como la educación, la salud sexual, la libertad de expresión y el acceso a la justicia, entre muchos otros.

Autor: SCJN



272 pp. Año: 2017 \$ 100.00